

## A LA ATENCIÓN DE LAS FAMILIAS Y DE LOS DOCENTES DEL I.E.S. HERNÁN PÉREZ DEL PULGAR

Nos dirigimos a todos ustedes por acuerdo tomado ayer en una reunión ordinaria del Consejo Escolar de nuestro instituto. El propósito es atraer su atención sobre una decisión particularmente delicada.

Como saben, se está valorando la posibilidad de adquirir purificadores de aire para todas las aulas. Pensando en el frío que está por llegar y en todas las consecuencias que ello acarreará para la salud de alumnos y profesores, con esta medida se pretende que las ventanas no tengan que permanecer constantemente abiertas. Son muchos ya los que acuden a las aulas con mantas.

Saben ustedes también que la A.M.P.A. ha pedido la colaboración de las familias. La cuenta para los ingresos es: **Liberbank ES63 2105 3200 3934 0001 2172**. El plazo que se nos ha dado es hasta el 10 de noviembre y se han ofrecido diferentes posibilidades:

- 1.<sup>a</sup>) **Asociarse**. Son solo 15 € por familia y curso. Todos aquellos interesados pueden solicitar la inscripción en: [ampa-hernanperezdelpulgar@hotmail.com](mailto:ampa-hernanperezdelpulgar@hotmail.com) o en el número de whatsapp 643.120.466.
- 2.<sup>a</sup>) **Colaboración** de 10 € para las familias que no quiera asociarse.
- 3.<sup>a</sup>) **Donaciones** de los socios, familias y docentes.

Pues bien, con el dinero que el centro puede destinar a este fin y el que la A.M.P.A. ha recaudado hasta este momento de donaciones y cuotas, solo se llega a cubrir la mitad de las clases. Es por eso por lo que queremos comunicarles la decisión tomada ayer en Consejo Escolar: si no se obtiene el dinero suficiente para cubrir todas las aulas, no se comprará ningún purificador y se procederá a la devolución del dinero a las familias y profesores que ya han colaborado.

Este comunicado es un ruego. Esta es una apuesta por la salud de todos y aún estamos a tiempo. Piensen ustedes que este año están suspendidas todas las salidas: viajes, visitas, excursiones. Parte del dinero que habríamos aportado para estas actividades puede destinarse a la compra de unos aparatos que harán más soportable y menos atípica la actividad en un curso ya de por sí triste y complicado.

En Ciudad Real, 29 de octubre de 2020

**Miembros del Consejo Escolar del I.E.S. Hernán Pérez del Pulgar**